



• AL LORO •

CALIDAD, mayor profesionalidad e internacionalización son las piezas claves de la próxima feria agropecuaria Salamaq 2014, como también lo fueron de las anteriores ediciones de Agromaq.

El sello es el mismo, aunque ahora la Feria sólo la organice la Diputación. El visitante que acuda al certamen va a ver allí prácticamente lo que otros años: espectaculares

ejemplares de ganado en lo que es la mejor exposición de España, una variada oferta de productos agroalimentarios, maquinaria y stands específicos de agricultura y ganadería. Habrá otros ajenos a este sector, como los de las sartenes, pero sólo un 15%.

Lo que fundamentalmente diferencia a la Feria que comenzará el próximo jueves de la agropecuaria que se celebró el pasado año es fundamentalmente la calma interior que permite trabajar y mirar hacia el futuro. Mientras que hace un año los días previos al inicio de la Feria eran de

pura tensión entre instituciones, ahora se respira una tranquilidad que se ha logrado transmitir a los expositores. Ellos saben que va a costar, porque los técnicos que están a pie de Feria para resolver el día a día acaban de aterrizar, pero también que existe voluntad para que todo salga bien, como se vio ayer en la presentación de la Feria, y también ganas de introducir novedades al certamen para que siga vivo.

La Diputación organiza en solitario la feria agropecuaria de este año, aunque eso no significa que esté sola, al contrario. Ayer en la presentación se vio apoyada, además de por exposito-

De Agromaq a Salamaq



SUSANA MAGDALENO

res, por el Ayuntamiento de Salamanca, la Junta de Castilla y León, el Gobierno de España y una pieza fundamental a la que ha logrado implicar: la Universidad de Salamanca. Ahora organiza la Feria quien la paga y no como antes, que decidían la Cámara de Comercio y Confaes, a pesar de que tenían un porcentaje pequeño en cuanto a participación y que, además, se nega-

Lo que sí será una incógnita será el balance económico porque la situación del sector no es la más idónea

ban a pagar lo que deben, lo que curiosamente perjudica a los empresarios a los que dicen representar.

Ahora la Feria será a ojos del visitante muy similar a la de pasadas ediciones, pero a nivel interno camina en una dirección y no en varias, lo que se notará en esta edición pero sobre todo en las próximas si la implicación de la Universidad de Salamanca con el sector resulta ser un éxito y se sigue el camino hacia la innovación.

Estará en la Feria la ministra de Agricultura, Isabel García Tejerina, y también estará representada la Junta, al menos con la consejera de Agricul-

tura, Silvia Clemente. Además ambas administraciones han colaborado en fortalecer las jornadas técnicas para lograr que, poco a poco, la Feria sea cada vez más profesional.

En relación a otros años, en esta edición del certamen los profesionales del sector tendrán, además, la oportunidad de estrechar lazos con la Universidad para acercar aún más la investigación al campo.

Lo que sí será una incógnita este año será el balance económico de la Feria porque la situación del sector no es la más idónea. La mala cosecha del cereal y su bajo precio hará que los agricultores no apuesten tanto por la compra de maquinaria como en los años de bonanza. Tampoco ayuda la crítica situación de los productores de patata. El contrapunto estará en el ganado, donde los piensos están a un precio más asequible que en ediciones anteriores de la feria agropecuaria y el precio de los ejemplares es aceptable, sobre todo en vacuno, que es

la gran apuesta de la Exposición Internacional Ganadera.

Salamaq se presenta bien y apunta a futuro, sobre todo porque la supervivencia de los certámenes feriales es complicada y exige planteamientos de futuro, como la apuesta por la Universidad de Salamanca. Salamaq nace con fuerza, avalada por la larga tradición del certamen que la precedió pero, sobre todo, surge con ilusión y la idea de avanzar. Agromaq era una Feria estancada por una convivencia imposible. Salamaq surge con fuerza e ilusión. Su primer año apunta a ser mejor que el último de Agromaq.